

Limburg

## Auftaktsitzung zum Klimaschutz

**[21.10.2014] Gemeinsam für den Energie- und Klimaschutz: In Limburg hat sich jetzt ein entsprechender Lenkungskreis zur Auftaktsitzung getroffen.**

In Limburg hat zum ersten Mal der neue Lenkungskreis Energie und Klimaschutz getagt. Wie die Kommune mitteilt, begleitet das Fachgremium die Arbeiten der Energie- und Klimaschutzbeauftragten der Stadt, Kathrin Weber, und ist somit Kontroll- und Unterstützungsorgan. In halbjährlichen Abständen wird im Lenkungskreis über die aktuellen Maßnahmen der Stadt zum Energie- und Klimaschutz berichtet und diskutiert. Die erste Sitzung hat bereits gezeigt, wo Bedarf besteht und Unterstützung erforderlich ist: „Gemeinsam wird dies nun angegangen, um eine nachhaltige Entwicklung der Stadt Limburg zu gewährleisten und die auf Landes- und Bundesebene gesetzten Ziele im Energie- und Klimaschutz zu erreichen“, zog Kathrin Weber ein Fazit. An dem Lenkungskreis nehmen Vertreter der Stadtverwaltung aus Limburg teil.

(an)

Stichwörter: Klimaschutz, Limburg